

Liebe Eltern der Grundschule Wolfskehlen!

Erinnerung:

Letzter Schultag vor den Weihnachtsferien

Mittwoch, 21.12.2022

Schule für alle von 7.30 - 10.25 Uhr



Tagesplan für Mittwoch, den 21.12.2022

7.30 - 9.45 Uhr „Unterricht“ in allen Klassen

9.45 - 10.15 Uhr Verabschiedung der Klassen und aller Mitarbeitenden
in die Weihnachtsferien in der Pausenhalle

Gerne sind Sie wieder als Gäste eingeladen.

10.15 - 10.25 Uhr Abschiedszeit in den Klassen

10.25 Uhr Die Weihnachtsferien beginnen. (22.12.2022 - 08.01.2023)

Die Betreuung findet direkt im Anschluss statt bis 14.30 Uhr

Sollte ein Kind nicht an der Betreuung am 21.12. teilnehmen, bitten wir umgehend um eine kurze schriftliche Mitteilung an die Klassenlehrerin bzw. an die Betreuung, damit wir das Essen und Personal planen können. Gerne über eine Nachricht im Schulplaner.

Unterrichtsbeginn im neuen Jahr:

Montag, 09. Januar 2023 nach Stundenplan.



Hier die letzten Nachrichten in 2022 aus der Schule:



1. Der Nikolaus hat die Schule besucht.

Der Nikolaus hat unsere Schule am 6.12. besucht und einige schöne Spiele für die Kinder und ihre Pausen mitgebracht.

Zuvor wurden wir von 3 Wolfskeher Landwirten mit weihnachtlich geschmückten Traktoren mit unzähligen Lichterketten überrascht. Ein Traktor drehte seine Runden auf dem Schulhof und konnte direkt bewundert werden. Welch eine außergewöhnliche Überraschung...

2. „Peter Pan“ im Staatstheater Wiesbaden am 9.12.2022:

Toll war´s.

Unsere Schulkinder konnten mit Peter Pan, Tinkerbell und den Kindern mitfiebern, mitklatschen, johlen, aufspringen und sogar Tinkerbell alle gemeinsam wieder zum Leben erwecken.

So eine schöne Inszenierung mit viel Musik, Gesang, Balletttanz und mehreren erstaunlichen Bühnenbildern.

3. Wolfskeher Weihnachtsmarkt

Ein sehr schöner und rundum gelungener Weihnachtsmarkt ist vollbracht und war ein voller Erfolg.

Die Grundschule nahm wieder mit 3 Ständen am Weihnachtsmarkt teil.

Die kleine Vorführung „Adventszeit für Groß und Klein“ in der Kirche hat uns wunderbar auf das Weihnachtsfest mit seiner Botschaft eingestimmt: „Den dunklen Himmel heller machen!“ mit Mut, Toleranz, Willen zum Frieden, Mitgefühl, Großzügigkeit, Rücksicht, Ehrlichkeit und Gelassenheit.

Ich danke allen Beteiligten - allen voran den Kindern und Lehrerinnen der Klassen 4a und 4b- für diesen wunderbaren Weihnachtsmoment!

Die 3 Stände der Schule haben unsere Schule bestens präsentiert und waren für Kinder und Besucher durchaus ein großer Anziehungspunkt.

Die Basteleien wurden fast gänzlich verkauft, so dass letztlich kein Nachverkauf nötig bzw. möglich war. Welch ein Erfolg!

Das Dosenwerfen hat sich mit der Gummibärchen-Wurfmaschine ein Stelldichein gegeben und war für die Kinder Spiel und Spaß zugleich.

Die Schlange beim Crêpes- und Waffelstand war über Stunden enorm lang. So riesig war die Freude auf frische, leckere Crêpes und Waffeln.

Stellvertretend für alle Crêpes- und Waffelbäcker danke ich in diesem Jahr besonders wieder unserem ehemaligen Schüler Carsten Wedel, der wieder freiwillig und ehrenamtlich pausenlos Crêpes gebacken hat. Dieses Engagement ist mehr als vorbildlich!

Vom Weihnachtsmarkt sind übrigens noch einige Teigschüsseln übrig. Diese sind natürlich schon gespült und warten in der Pausenhalle auf ihre Besitzer. Ebenso wie ein Original-Lebkuchen-Messer.



Ihnen, den Eltern, dem enormen Engagement des Schulelternbeirates sowie den extrem fleißigen Helfern des Fördervereinsvorstandes gebührt unser großer und herzlicher Dank!

4. Eine weitere musikalische Einstimmung auf das Weihnachtsfest war das **Weih-Mi-Ma-Konzert** am gestrigen Sonntag.

Es war ein stimmungsvolles, teils schmunzeliges Konzert mit vielen bekannten Weihnachtsliedern zum Mitsingen. So schön! Und so besinnlich am Ende...



5. Weihnachtsfreude im Päckchen

Heute Morgen - am letzten Abgabetag- zählen wir 79 große Pakete und kleine Päckchen unter dem Weihnachtsbaum in der Pausenhalle. So eine riesige Freude!!!!

Ich bedanke mich ausdrücklich bei allen großzügigen Spendern!

Für die Kinder ist es ein wichtiger Gedanke und eine prägende Erfahrung, dass man teilen kann auch mit fremden Menschen auf dieser Welt, denen es deutlich schlechter geht als uns.

Morgen werden die Pakete abgeholt und so gehen dann 79 Pakete und Päckchen auf die Reise, um in weiter Ferne Lichtblick zu sein und Hoffnung zu schenken.



6. Adventsfenster im Rathaus

Unsere Schule hat übrigens auch ein Advents-Fenster im Riedstädter Rathaus in Goddelau gestaltet.

Der 10.12. ist unser Adventsfenster und kann dort bewundert werden.

7. Sportlicher Erfolg

Unsere Schulmannschaft hat am 7. Dezember am Hallensportfest aller Grundschulen im Kreis GG teilgenommen und den 10. Platz erkämpft. Toll gemacht!

Herzlichen Glückwunsch an unsere Mannschaft mit Frau Pitsch!



8. Fundgrube

Noch bis Mittwoch haben Sie Gelegenheit am Kleiderständer in der Pausenhalle zu stöbern.

Hier finden Sie bzw. Ihre Kinder alle Jacken, T-Shirts, Mützen, Schals, Trinkflaschen etc., die in 2022 liegen geblieben sind. Alle Kleidungsstücke etc., die nicht abgeholt wurden, werden gespendet.

9. Corona-News

Corona-Selbsttests ab Januar 2023 :

Am ersten Schultag (09.01.2023) erhalten alle Kinder wieder 2 Päckchen (= 10 Tests) für die Zeit vom 09.01. - 03.02.2023.

In den ersten beiden Wochen nach den Ferien gilt eine Test-Empfehlung von 3 Test pro Woche, danach wieder 2 Tests pro Woche.

Liebe Eltern, liebe Familien,

ich danke allen nochmals, die uns in diesem Jahr so engagiert begleitet sowie freudvoll und tatkräftig unterstützt haben. Nicht nur der vergangene Weihnachtsmarkt hat dies deutlich gemacht, dass zum Wohle und zur Freude der Kinder so vieles wieder und immer noch bei uns möglich ist. Das ist nicht selbstverständlich.

Umso mehr danke ich Ihnen allen für die gute und vertrauensvolle Zusammenarbeit sowie unseren AG-LeiterInnen, dem gesamten Betreuungspersonal, Herrn Fischer aus der Mensa und auch meinem Kollegium und allen Mitarbeiterinnen der Schule sowie dem Schulelternbeirat und unserem Förderverein und freue mich auf ein gemeinsames Miteinander im Jahr 2023.



Für die bevorstehenden Ferien
wünsche ich Ihnen allen
gesegnete und hoffnungsfrohe Weihnachten,
einen schönen Jahreswechsel sowie
ein gesundes und friedvolles Jahr 2023.

Susanne Möller, Schulleiterin der

Hoffnung ist etwas, was wir alle zum Leben brauchen.
Denn wer könnte ohne Hoffnung leben?
Ohne die Aussicht, das Vertrauen,
die Möglichkeit, dass alles anders und besser wird?
Dass etwas kommt, und zwar etwas
Wichtiges und Wesentliches?
Vielleicht ist Weihnachten nicht so sehr
das Fest der Liebe,
sondern das Fest der Hoffnung?

(Hannelore Frank)

